

## Carta al Director

Por Saturnino Viñallonga

Sr. Director del Boletín.

Apreciado amigo: Te doy las gracias por acordarte de mí, pidiéndome un escrito que, yo muy gustoso, te lo remito, haciendo extensiva mi felicitación no sólo a ti por tu nuevo cargo, sino a tu antecesor Francisco Garrell, al que debemos la continuidad.

Siempre, cuando estuve con vosotros, era mi ideal el que os tomarais la vida en serio; me desespera contemplar estos jovencuelos que en un tanto por ciento tan elevado vegetan por todos los rincones de España, que sólo les interesa el cine, el fútbol y sus juergas y borracheras, hablando de sus futuras esposas como si se tratase de un estorbo; que no les puedes hablar ni de ideales políticos, ni de intelectualismo y que si llegan a frecuentar una iglesia ya les parece demasiada cultura. A este paso ¿dónde están los estadistas, gobernantes, escritores, etc. del futuro?

Analizando el párrafo anterior creo que te darás cuenta que aunque eres un chiquillo, mañana con tus amigos formaréis la sociedad como hombres y yo quisiera que para entonces fuerais cabales, y lo que hoy empiezas, aunque te parezca un juego, con tu constancia podría llegar no sólo a ser tu orgullo, sino el de la Agrupación, la ciudad y la Patria.

Está en tus manos por medio de la pluma e inteligencia, la obra más elocuente de la Agrupación; yo creo no debes inspirarte escuetamente en el campo deportivo, sino que tus anhelos periódicos sean por encima de todo culturales y espirituales. Los sinsabores de tus fracasos te harán más fuerte; no vaciles en tu cometido apelando a la irresponsabilidad de tu edad o de la

moral; trabaja y labora como hombre pensando siempre que Dios no sólo nos pedirá cuenta de los actos, sino de la inteligencia que por El hemos sido dotados, y que unas veces por respetos humanos y otras por inmoralidad hemos enterrado.

Madrid, 24 de Noviembre de 1953.

## III Castañada Olímpica

Por no haberse podido celebrar la castañada la vigilia de la festividad de Todos los Santos, por estar ausentes unos Olímpicos, este año se celebró una semana más tarde o sea el pasado día 7, que tuvo lugar en el Centro Católico, haciéndose una digna y familiar castañada por no haber sucedido, como los otros años, las batallas de castañas; en fin, en una palabra: que este año fué la mejor castañada que se ha celebrado y se terminó con unos cantos que nos obsequiaron con su voz unos cantores, ya que este año por estar ausente nuestro Director de Orquesta, Jorge Brugués, no hubo orquesta.



Una simpática escena de la castañada del año pasado

RESTAURANTE  
**Salamero**

Centro Católico

Teléfono 581

Aspira poder complacer los deseos  
de sus favorecedores



En el Salón Amarillo

Servicios a la Carta y Cubiertos económicos

Alquiler de vajillas y cubiertos para bodas, bautizos y fiestas